

	CORPORACION AUTONOMA REGIONAL DE NARIÑO	Versión: 02
	BOLETIN DE COMUNICADO	Fecha: 16/05/2023
		Página 1 de 3

MES: Mayo	AÑO: 2023	Boletín No:0030
-----------	-----------	-----------------

RESUMEN COMUNICADO

Corponariño realizó la entrega del primer certificado de sello verde a la empresa de Montagas S.A. como aval por el proceso amigable que cumple con el ambiente en Pasto



Director General de Corponariño, Hugo Martín Mideros hace entrega del primer certificado de sello verde al Gerente General de Montagas, El-Laythy B. Safa H.

Con gran satisfacción la Corporación Autónoma Regional de Nariño Corponariño, certificó a la empresa Montagas S.A. E.S.P. por su responsabilidad social, empresarial y ambiental, en el cumplimiento efectivo a los requerimientos técnicos de las licencias, permisos y autorizaciones ambientales, que demuestran su compromiso digno de exaltarse con el ambiente.

El aval es otorgado a la empresa que aporta a la sostenibilidad ambiental, desde su quehacer corporativo y bajo el cumplimiento del aporte ambiental, es así como Montagas desde su nueva línea verde de GLP, cumple y contribuye positivamente al uso eficiente de los recursos naturales, incentivando al consumo y producción sostenible.

Los vehículos impulsados por GLP se han convertido en una interesante alternativa para muchos conductores nariñenses, debido al encarecimiento del precio del diésel y la gasolina. También sin duda alguna, trae beneficios para el ambiente.

Proyectó: Daniela B.	Revisó: Sandra C.	Aprobó: Hugo M.
Fecha:	Fecha:	Fecha:

	CORPORACION AUTONOMA REGIONAL DE NARIÑO	Versión: 02
	BOLETIN DE COMUNICADO	Fecha: 16/05/2023
		Página 2 de 3

Montagas le ha apostado a esta nueva alternativa y así inauguró cuatro estaciones de servicio de GLP en puntos estratégicos en Pasto:

La estación de autobuses del sur, en el sur de Pasto, en la estación de la Av. Panamericana Econotax, la estación en Daza al norte y finalmente en el centro - oriente en la estación de servicio de La Corporación.

El Director General de Corponariño, Hugo Martín Mideros, estuvo presente en la inauguración de una de las estaciones de servicio de GLP de Autogas.

“El día de hoy Montagas ha tenido la gentileza de invitarnos para participar en sociedad, en su estación de gas vehicular que ofrece una alternativa a los combustibles fósiles que tradicionalmente hemos consumido en nuestro departamento. Corponariño ha acompañado este proceso, no solamente en las pruebas de material de afectación en la calidad de aire, si no en el proceso mismo, teniendo toda esta información recopilada podemos entregar este certificado, este sello verde”, afirmó Mideros.

Dicho sello verde certifica que la iniciativa que promueve y ejerce Montagas es amigable con el ambiente y además genera diversos beneficios en el mismo, técnicamente y económicamente, convirtiéndose en un ejemplo a seguir en el ámbito empresarial.

“Nosotros damos fe de que es una iniciativa amigable con el ambiente, que genera beneficios desde el punto de vista técnico - ambiental, y que se convierte en un hito para que otro tipo de empresas miren al sello verde como una posibilidad de generar beneficio ambientales y que además tengan beneficios en materia empresarial en lo que tiene que ver con sus costos y posibilidades de ingresos”, finalizó el director Mideros.

También por su parte el Gerente General de Montagas, El-Laythy B. Safa H. señaló los beneficios ambientales que trae el uso del combustible de gas.

“Los beneficios al medio ambiente, una reducción en el dióxido de carbono del 21%, reducción en partículas contaminantes en un 80% y de óxido de nitratos de un 68%. Nos sentimos complacidos con este trabajo, obviamente el reconocimiento que le ha hecho la Corporación Autónoma Regional de Nariño a Montagas como sello verde por la gestión ambiental que hemos desarrollado”, señaló Laythy B.

Por su parte el Gobernador de Nariño, Jhon Rojas, habló sobre un posible subsidio que se estaría gestionando con el Gobierno Nacional para que se pueda instalar más estaciones de Autogas en el Departamento.

“Es un proyecto importante para el sector de transporte público, en la medida que va a reducir los costos y también amigable con el medio ambiente, la reducción con la contaminación. El reto que tenemos que este Autogas pueda llegar a la Costa Pacífica y estaremos pidiendo al Gobierno Nacional que saque un subsidio para que podamos instalar estas estaciones en más lugares del departamento”, finalizó el mandatario.

Proyectó: Daniela B.	Revisó: Sandra C.	Aprobó: Hugo M.
Fecha:	Fecha:	Fecha:

Archivo fotográfico:



Proyectó: Daniela B.

Revisó: Sandra C.

Aprobó: Hugo M.

Fecha:

Fecha:

Fecha: